Sondage salarial et économique actuel

Avec la fiabilité d'une montre suisse, l'USM réalise chaque année le sondage salarial et économique pour la technique agricole et les maréchaux-ferrants. A cet effet, tous les membres de l'USM ont reçu deux questionnaires en janvier. Les questionnaires renvoyés sont ensuite analysés par l'USM. Tous les participants reçoivent, en exclusivité, l'évaluation du sondage salarial. Sur demande, il est également possible d'établir une évaluation individuelle de celui-ci. L'analyse fournit aux entreprises des informations essentielles relatives à la branche et des indices de référence. Elle constitue par ailleurs un outil important et très utile pour l'association professionnelle dans ses relations avec les autorités, les banques, les partenaires sociaux, etc.



Vous avez participé au dernier sondage salarial et économique. Qu'est-ce qui vous a incité à le faire? Le sondage salarial et économique me fournit des informations utiles. Il me permet de procéder à une estimation de la zone dans laquelle nous évoluons, de savoir où on est trop bas ou plutôt trop élevé.

Quel avantage pouvez-vous en tirer?

Le sondage est très précieux pour moi, il m'apporte de la sécurité et de la transparence. Il offre par ailleurs la possibilité de se comparer à d'autres branches et de voir où nous nous situons en tant qu'entreprise. Cette comparaison des branches montre aussi les faits, ce qui est utile lorsque des collaborateurs envisagent de changer de secteur.

Prendrez-vous en compte l'analyse du sondage salarial 2011 lors des prochaines négociations salariales?

Oui, absolument. L'évaluation me fournit des données concrètes sur lesquelles je peux m'appuyer. L'analyse m'est également utile en cours d'année, lorsque j'engage un nouveau collaborateur.

Si vous souhaitez de nouveau recevoir le sondage salarial et économique, veuillez contacter Olivia Koller à l'USM (e-mail: o.koller@smu.ch ou tél.: 044 285 77 27).



Aktuelle Lohn- und Wirtschaftsumfrage

Zuverlässig wie ein Schweizer Uhrwerk führt die SMU jährlich die Lohnund Wirtschaftsumfrage für die Landtechnik und Hufschmiede durch. Zu diesem Zweck haben im Januar alle SMU Mitglieder zwei Fragebogen zugestellt erhalten. Die zurückgesendeten Fragebogen werden im Anschluss von der SMU ausgewertet. Alle Teilnehmer erhalten exklusiv die Auswertung der Lohnumfrage. Auf Wunsch wird auch eine individuelle Auswertung der Lohnumfrage erstellt.

Die Auswertung liefert den Betrieben wesentliche Brancheninformationen und Benchmark-Kennzahlen. Zugleich ist sie für den Verband ein wichtiges und sehr hilfreiches Instrument im Umgang mit Behörden, Banken, Sozialpartnern, usw.

Interview mit Leo Schallberger



Leo Schallberger leitet die Schallberger Leo AG in Schattdorf, Oberdorf und Sarnen sowie die HSM

Leo Schallberger dirige les sociétés Schallberger Leo AG à Schattdorf, Oberdorf et Sarnen ainsi que HSM Schweiz AG à Holziken Sie haben bei der letzten Lohn- und Wirtschaftsumfrage mitgemacht. Was hat Sie dazu bewegt daran teilzunehmen?

Ich erhalte aus der Lohn- und Wirtschaftsumfrage nützliche Informationen. Sie erlaubt mit eine Einschätzung zu machen in welchem Bereich wir uns bewegen, wo man zu tief oder eher zu hoch ist.

Was für ein Nutzen können Sie daraus ziehen?

Die Lohn- und Wirtschaftsumfrage ist für mich sehr wertvoll, sie bringt mir Sicherheit und Transparenz. Weiter kann man sich mit anderen Branchen vergleichen und sehen, wo man als Unternehmen steht. Dieser Branchen-Vergleich zeigt auch die Fakten auf, wenn Mitarbeiter sich überlegen, in eine andere Branche zu gehen.

Werden Sie die Auswertung der Lohnumfrage 2011 bei den nächsten Lohngesprächen einbeziehen?

Ja, auf jeden Fall, mit der Auswertung habe ich etwas, woran ich mich festhalten kann. Die Auswertung hilft mir auch unter dem Jahr, wenn ich einen neuen Mitarbeiter einstelle.

Falls Sie die Lohn- und Wirtschaftsumfrage erneut anfordern möchten, kontaktieren Sie bitte Olivia Koller von der SMU (E-Mail: o.koller@smu.ch oderTel.: 044 285 77 27)